



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

08/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Se confrontan Lorenzo Córdova y Sergio Gutiérrez Luna por Plan B

Durante un debate que se llevó a cabo en la UNAM; el presidente del INE, Lorenzo Córdova y el diputado Sergio Gutiérrez Luna se confrontaron a propósito de la Reforma Electoral. Gutiérrez Luna afirmó que la función del árbitro electoral y su independencia que tanto defienden va aparejado de la prudencia que no han tenido Córdova ni Murayama, porque han sostenido que una reforma electoral debe ser lo que ellos dicen que debe ser y no lo que el legislativo hace. Por su parte Córdova le contestó que no entraría en la vulgaridad de la discusión y que el monopolio de ello se lo dejaba a Gutiérrez Luna, quien tiene el triste privilegio en 30 años de haber denunciado penalmente a consejeros para presionar al árbitro.

https://drive.google.com/file/d/1yh9NMKGXUWfc9X3SW84I2-E_rzei_WQy/view